

BAB II

PROFIL SUBJEK PENELITIAN

A. Sejarah Terbentuknya Gedexxpolll

Gedexxpolll merupakan kolektif musik yang mempunyai genre funky kota. Gedexxpolll terbentuk pada akhir bulan Desember tahun 2019. Inspirasi terbentuknya Gedexxpolll adalah dari grup kolektif musik Prontaxan yang berasal dari Yogyakarta. Salah satu personel dari Gedexxpolll yang juga merupakan penggagas terbentuknya Gedexxpolll yaitu Caroluce Novanda menceritakan bahwa dirinya saat pertama kali mendengarkan musik dari Prontaxan merasa kebingungan akan kemenarikan dari musik yang dibawakan oleh Prontaxan. Musik dari Prontaxan yang didengarkan setiap waktu maka personel dari Gedexxpolll menjadi tertarik dan mencoba mencari tahu lebih lanjut tentang musik funky kota. Informasi tersebut diperoleh dari mencari referensi di internet dan sampai memahami musik funky kota (Wawancara dengan Caroluce Novanda, pada 12 Januari 2021).

Menjelang tahun baru, Caroluce Novanda mencari informasi untuk dapat mengundang grup Prontaxan yang kemudian diperoleh informasi biaya yang harus dikeluarkan sebesar lima belas juta belum termasuk akomodasi. Biaya yang harus dikeluarkan cukup mahal untuk mengundang Prontaxan, oleh karena itu Caroluce Novanda mempunyai keinginan untuk membentuk grup kolektif musik sendiri yang juga bergenre funky kota. Caroluce Novanda selanjutnya menghubungi salah satu temannya yang bernama Muhammad Syarif atau yang biasa dipanggil dengan sebutan Libun. Dipilihnya Libun karena dapat memainkan musik DJ dan mengoperasikan peralatan DJ. Setelah adanya komunikasi dengan Libun, akhirnya disepakati untuk membuat grup kolektif musik funky kota. Aksi pertama yang dilakukan adalah dengan membuat akun Instagram yang dipergunakan sebagai media promosi grup. Caroluce Novanda dan libun

berdiskusi untuk menentukan nama grup kolektif musik yang dibentuknya dan akhirnya disepakati diberi nama gedexpolll. Gedexpolll mempunyai arti yaitu geleng-geleng terus sampai dengan "poll" atau maksimal (Wawancara dengan Caroluce Novanda, pada 12 Januari 2021).

B. Daftar Personel dari Gedexpolll

Berikut adalah daftar nama dari personel grup kolektif musik Gedexpolll:

1. Caroluce Novanda

Gambar 2.1 Foto Caroluce Novanda



Sumber: Dokumentasi Gedexpolll, 2021

Caroluce Novanda merupakan MC, *crowd control*, sekaligus manager dari Gedexpolll. Caroluce Novanda berumur 26 tahun dan tingkat pendidikan terakhir di SMA Sahid Surakarta. Caroluce Novanda memiliki pekerjaan utama yaitu sebagai tim marketing Sakala Grup.

2. Muhammad Syarif Idana / Libun sebagai Disc Jockey

Gambar 2.2 Muhammad Syarif Idana / Libun



Sumber: Dokumentasi Gedexpoll, 2021

Muhammad Syarif Idana atau yang biasa dipanggil dengan Libun merupakan personel Gedexpoll yang bertugas sebagai Disc Jockey. Muhammad Syarif Idana berumur 26 tahun, menyelesaikan pendidikan S1 di Universitas Surakarta. Muhammad Syarif Idana memiliki pekerjaan utama sebagai barista di Starbucks Coffee.

3. Farhan “Ceking” sebagai creative visual

Farhan “Ceking” umur 26 tahun, merupakan personel dari Gedexpoll. Farhan menyelesaikan pendidikannya di D3 Broadcasting, Saat ini Farhan juga mempunyai pekerjaan lain yaitu sebagai *freelancer* foto dan video.

Gambar 2.3 Farhan “Ceking”



Sumber: Dokumentasi Gedexpolll, 2021

C. Kegiatan dari Gedexpolll

Pada saat ada jadwal untuk pementasan atau manggung, manajer dari Gedexpolll melakukan koordinasi dengan tim visual kreator untuk membuat visual. Manajer selanjutnya melakukan koordinasi dengan DJ yang kemudian membuat jadwal untuk bertemu berkoordinasi untuk dapat membuat set list lagu yang akan dimainkan untuk durasi waktu manggung 1 sampai 1,5 jam. Selain membuat set list lagu, hal yang dipersiapkan adalah membuat strategi alur lagu yang dibuat agar waktu durasi yang diberikan dapat meningkatkan motivasi untuk membuat suasana manggung lebih hidup, menarik (Wawancara dengan Caroluca Novanda, pada 12 Januari 2021). Berikut adalah beberapa dokumentasi kegiatan dari grup kolektif musik Gedexpolll pada saat manggung. Dokumentasi diambil sebelum masa pandemic Covid-19.

Gambar 2.4 Kegiatan Manggung Gedexpoll



Sumber: Dokumentasi Gedexpoll @gedexpoll, 2021

Gambar 2.5 Kegiatan Manggung Gedexpoll



Sumber: Dokumentasi Gedexpoll @gedexpoll, 2021

Gambar 2.6 Personel Gedexpoll menunjukkan Aksi ber-DJ



Sumber: Dokumentasi Gedexpoll @gedexpoll, 2021

D. Profil Narasumber Penelitian

Berikut adalah tabel data narasumber penelitian:

Tabel 2.1 Narasumber Penelitian

No	Nama	Umur	Jenis Kelamin	Keterangan
1	Caroluce Novanda	26 tahun	Laki-laki	Personil Gedexpoll/Manager Gedexpoll
2	Muhammad Syarif Idana / Libun	26 tahun	Laki-laki	Personil Gedexpoll/Disc Jockey

Sumber: Data Primer, 2021

Narasumber pada penelitian ini adalah dua orang personil Gedexpoll. Satu orang personel merangkap sebagai manager yang mempunyai tugas untuk menjalin hubungan dengan klien yang memakai jasa dari Gedexpoll, mengatur jadwal manggung dan latihan dari Gedexpoll. Satu narasumber lainnya merupakan personel Gedexpoll yang merupakan pemain DJ memiliki tugas memainkan alat musik DJ sehingga musik lebih atraktif pada saat manggung.

